



¿De qué hablaron Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum con legisladores de Estados Unidos?

Las candidatas a la presidencia de México se reunieron por separado con congresistas de Texas y el embajador Ken Salazar

Por **Fernanda López-Castro**



Claudia Sheinbaum y **Xóchitl Gálvez Ruiz**, candidatas de Morena y de la coalición *Fuerza y Corazón por México* a la Presidencia de la República, respectivamente, están cada vez están más cerca de enfrentarse en las elecciones federales que se realizarán el próximo 2 de junio, junto con **Jorge Álvarez Máynez**, aspirante al mismo cargo por el partido Movimiento Ciudadano.

Actualmente, las candidatas están a la espera de que comiencen formalmente las campañas electorales, lo cual está previsto para el 1 de marzo, por lo que no pueden hacer propaganda como aspirantes presidenciales ni participar en debates o mesas de opinión junto con los demás contendientes:

[¿De qué hablaron Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum con legisladores de Estados Unidos? - Infobae](#)